
Braucht es die Jubiläumsbrücke zur Feier „300 Jahre Fürstentum Liechtenstein“? - Pro und Contra -

9. Das Referendum

Am 8. Oktober 2017 wurde in den Gemeinden Balzers und Vaduz über das „Referen-

dum gegen den Finanzbeschluss zur Mitfinanzierung des Jubiläumsweges und der

„Hängebrücke“ abgestimmt. Dadurch, dass die Vorlage von den Stimmberechtigten

beider Gemeinden abgelehnt wurde, kann das Projektnicht realisiert werden, wie der

untenstehenden Graphik entnommen werden kann:

10. Abstimmungsresultate
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Balzers Vaduz

Anzahl gültige 1‘850 Anzahl gültige 1717

Stimmen Stimmen

Ja 533 29,0 % Ja 631 37,0%

Nein 1317 71,0 % Nein 1'086 63,0 %

Stimmbeteiligung 72,7 % Stimmbeteiligung 64,8 %

11. Fazit

Es war eine nicht sehr einfache Aufgabe, die ich mir ausgesucht habe. Vorlauter Fak-

ten sammeln, hatte ich Mühe, neutral zu bleiben. Grundsätzlich muss ich aber sagen,

dass es ein lehrreiches Thema war.

Zugleich habeich viel über unsere Natur und unser Umfeld gelernt. Der Spaziergang

zum Standort der Hängebrücke war sehr interessant und ich habe die tolle Natur

Liechtensteins sehr genossen. Auch habe ich mehr erfahren über Flora und Fauna

des Landes, was ich sonst nie in dieser Art wahrgenommenhätte.

Meine Lehrbetriebe und mein Umfeld halfen mir mit Informationen und Fakten. Meine

Interviewpartner waren sehr offen und habensich viel Zeit für mich genommen, wofür

ich ihnen ausserordentlich dankbar bin. Auch das Zusammentragen der Leserbriefe

und Berichte aus den verschiedenen Zeitungen hat „meistens“ grossen Spass

gemacht, war aber auch sehr aufwändig.

Nun bin ich froh, dass ich das Projekt „Hängebrücke“ auch persönlich abschliessen

kann und freue mich auf die „300-Jahr-Jubiläumsfeier“!

Wortanzahl: 1‘782
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